

ANALIZAN SOLICITUDES

Voto desde el exterior, sin indicios de irregularidades

El incremento en inscripciones para sufragar por internet es consistente con las estadísticas de procesos pasados, afirma el INE

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm.com.mx

El INE encontró que seis mil 347 registros de inscritos en el Listado Nominal para votar desde el exterior se realizaron en territorio nacional y no existen indicios de ninguna irregularidad, informó el instituto en un comunicado.

El pasado martes, partidos de oposición se quejaron de la posible inscripción atípica de mexicanos con credencial emitida en territorio nacional solicitando votar desde el extranjero vía internet.



Foto: Especial

El voto por internet ha sido utilizado con éxito en 13 elecciones locales, en dos extraordinarias y en la revocación de mandato.

En un comunicado, el INE explicó que comparó la estadística con 2018 y resultó que también se presentó un incremento, pasando de representar 24.6% del total mensual a 51.3% en tan sólo dos meses, mientras que, de

manera similar, este año los registros pasaron de 20.4% en diciembre a 44.4% en enero y, finalmente, a 56.5% en febrero.

Otro enfoque del análisis se centró en revisar las IP de los equipos desde donde se realizaron los registros y el tipo de credencial utilizada.

El resultado fue que no se detectó ninguna variación que pudiera dar indicios de alguna irregularidad. De los 198 mil 348 registros analizados, sólo 3.2% ocurrieron en territorio nacional, es decir, unos seis mil 347 registros.

Por último, en una verificación de campo, a partir de una muestra representativa, se identificó un grupo equivalente a 2.4% del total de las personas visitadas que manifestó no vivir en el extranjero, lo que representaría unas cuatro mil 760 del total de registrados.

El INE subraya que en caso de que se llegue a detectar algún tipo de irregularidades, las solicitudes de inscripción correspondientes serán dadas de baja de la Lista Nominal.

٠